

iK³ news

Ishihara Kinzoku Kabushiki Kaisya news
編集・発行 石原金属株式会社

2018.5 vol.48

●url : www.ikkk.co.jp ●e-mail : info@ikkk.co.jp ●tel : 088-664-4040 ●fax : 088-664-4050



安全をリニューアル

石原金属では取扱商品のほとんどが重量物で、クレーンやフォークリフトが必要不可欠です。以前から安全作業に對しても社員一同、高い意識を持って取り組み、社員が手作りで作成した標語を掲示し啓蒙してきました。しかし、年数とともに劣化も激しくマンネリ化で目につかないようになってきました。そこで、もう一度安全について再確認しようと社内で立ち上げた安全対策会議を中心になり、全社員が意識できるような安全標語にリニューアルしました。

安定した商品の供給やサービスを維持していくためにも、私たちはこれからも安全第一で取り組んでいきます。



New employee 新入社員紹介



坂東 晋作
Shinsaku Bando

この度、営業職として入社しました坂東晋作(バンドウシンサク)です。
趣味はスポーツ観戦で、好きなプロ野球の球団は阪神タイガースです。
同じ趣味をお持ちの方がいらっしゃいましたらお声を掛けていただければ幸いです。



森 翔子
Shoko Mori

昨年10月末に入社した森翔子(モリショウコ)です。
早いもので半年が経とうとしています。まだまだ慣れない事、分からぬ事の連続ですが、新しい事を学ぶ楽しさを日々実感すると共に、少しでもお役に立てればと勉強の毎日です。



とくしまマラソン2018

3月25日、徳島マラソンに参加しました。今年は年始に雪が積もったり風邪を引いたりと練習出来ずに臨んだマラソンとなりました。

当日は、無事天気にも恵まれ、日中は暑さを感じる程でした。

23km地点までは一度も歩くことなく走りましたが、30kmを過ぎてからは自分との戦いとなりました。

沿道から大勢の方の声援、おもてなしに背中を押され去年より20分程度タイムを縮め、無事完走することができました。

途中は苦しみますが、走り終わった後は達成感で満たされることが出来ました。

物流生産部 阿部 史朗



アドプト清掃＆バーベキュー

4月21日(土)当社近くの護岸でアドプト清掃を行いました。アドプト清掃とは徳島市が支援する継続ボランティア清掃活動です。今回、過去最大規模の参加者49名で護岸清掃を行いました。大変でしたが清掃後に行ったBBQで大いに盛り上りました。

ありがとう50委員会 委員長 川井 聖仕

